

Bericht Gartenfest MZ

MITTELBAIERISCHE | Henu und westlicher Landkreis | Landkreis



Dirigent Josef Dietz und Kerstin Bawidamm begleiten die Konzert auch gesanglich. FOTO: PALLASREPORT

FREIZEIT

Gartenfest des Musikvereins

NITTENDORF/UNDORF: Die Musiker sind und viele Freunde gepflegter Blasmusik kamen wieder zum Gartenfest des Landes Musikvereins. Die achtjährige Musikschule spielte unter Leitung von Kapellmeister Josef Dietz aus ihrem Repertoire viele lehrreich-hohe musische „Chorwerke“. Josef Dietz ließ es sich nicht nehmen, mit der Musikern Kerstin Bawidamm das eine oder andere Stück gesanglich zu begleiten. Am Sonntag gestaltete eine kleine Gruppe nach dem Gottesdienst musikalisch, bevor es beim Frühlingsfesten wieder eine sehr gelungenen Veranstaltung, wenn auch der (historischen) Plakette für den Dornau bei demselben anmerken, dass nur schone Musik niemand das Dornau bei schwingt. (pno)